



ACTIVIDAD EN LA REGIÓN.

Con entrega de bonificaciones partió la temporada de riego

Con un llamado a reconocer la relevancia del recurso hídrico y su gestión eficiente como pilares del desarrollo agrícola y económico, la Comisión Nacional de Riego (CNR), junto a la Asociación de Canalistas del Laja, celebró la temporada de riego 2024-2025 en una actividad que reunió a la comunidad agrícola de la provincia de Biobío. Durante la celebración realizada en la comuna de Los Ángeles, la CNR hizo la entrega simbólica de 22 bonificaciones de la Ley de Riego, con una bonificación pública de \$2.562 millones, cifra que asciende a \$3.148 millones gracias al aporte de los privados. "La seguridad hídrica no solo potencia la productividad agrícola, sino que también mejora la calidad de vida de las familias rurales y contribuye a la seguridad alimentaria de toda la región", señaló Wilson Ureta, director ejecutivo de la CNR, quien resaltó la importancia de seguir trabajando por la eficiencia hídrica.